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Reunião   Or  dinária     do     Conselho     Deliberativo     do   Instituto de Biodiversidade e   

Sustentabilidade   realizada     em   01   de   maio   de     2020   em ambiente virtual  

Estiveram presentes na referida reunião o Prof. Rodrigo Nunes da Fonseca, Diretor do NUPEM/

UFRJ, o Prof. Francisco de Assis Esteves, Vice-Diretor do NUPEM/UFRJ, os Professores Teo 

Bueno de Abreu e Carla Zilberberg, representantes dos docentes, a Profª. Laura Isabel Weber da 

Conceição, Diretora Adjunta de Graduação, a Profª. Mirella Pupo Santos, Diretora Adjunta de 

Extensão,  a  Profª.  Cintia  Monteiro  de  Barros,  Diretora  Adjunta  de  Pesquisa,  o  Prof.  Pedro 

Hollanda Carvalho, Diretor Adjunto de Relações Comunitárias, o Prof. Fabio Di Dario, Diretor 

Adjunto de Pós-Graduação, o Prof. Jackson de Souza Menezes, Vice-Diretor Adjunto de Pós-

Graduação,  a  servidora  Letícia  Corrêa  Dias,  Vice-Diretora  Adjunta  de  Administração  e  o 

representante dos  Técnicos  Administrativos  em Educação Thiago Barbosa.  Havendo quórum 

qualificado de acordo com o Regimento do NUPEM/UFRJ, o Prof. Rodrigo deu início à reunião, 

presidindo-a,  colocando em votação a  proposta  de pauta,  que foi  aprovada por  unanimidade 

pelos membros: 1) Comunicação do Presidente do CD do NUPEM/UFRJ; 2) Comunicação dos 

membros  do  CD  do  NUPEM/UFRJ;  3)  Andamento  das  atividades  contra  o  COVID-19;  4) 

Atividades "Home-office"; 5) Avaliação de proposta de pesquisa intitulada "APOIO AO NUPEM 

UFRJ-MACAÉ PARA IMPLEMENTAÇÃO  DE UM LABORATÓRIO  DE CAMPANHA PARA  

TESTAGEM  E  PESQUISA  DO  COVID-19  (LCC-UFRJ-MACAÉ)". A  reunião  começou 

pontualmente às 09:30. Abordando o primeiro   ponto,   o Prof. Rodrigo destacou a necessidade de 

organização  e  documentação  das  atividades  que  estão  sendo  realizadas  em  homeoffice. 

Prosseguindo então para o segundo e   terceiro   pontos   da pauta, abordados em conjunto, o Prof. 

Francisco informou que na próxima segunda-feira será realizada reunião do Conselho do CCS e 

eventuais deliberações serão comunicados ao corpo social do NUPEM; o Prof. Pedro destacou o 

foco da Diretoria  Adjunta  de  Relações  Comunitárias  em ações  estratégicas,  informando que 

ontem  foi  realizada  a  doação  de  álcool  em  gel  e  papel  em  asilos  e  orfanatos  da  cidade, 

priorizando os grupos de risco; a Profª. Mirella destacou o incentivo da continuidade dos projetos 

de extensão, informou a criação de atendimento psicológico de alunos e ressaltou o projeto de 

reinauguração  virtual  do  Espaço  de  Convivência  do  NUPEM e  do  programa de  divulgação 

científica a ser implementado em breve; a Profª. Cintia informou que a Dir. Adj. de Pesquisa está 
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atuando em conjunto com a Direção do NUPEM e que foi criado formulário para que sejam 

registradas as atividades realizadas pelos integrantes dos laboratórios; o Prof. Fabio informou 

que as coordenações dos Programas de Pós-graduação inseriram os dados relativos ao ano de 

2019 na Plataforma Sucupira e que três defesas foram realizadas virtualmente pelo PPG-CiAC; a 

Profª.  Laura informou que as bancas de TCC estão sendo realizadas e estão sendo feitos os 

ajustes no novo Projeto Pedagógico; o Prof.  Teo sugeriu o formato PLANID em relação ao 

registro de atividades em  homeoffice dos docentes; a  Profª.  Cintia informou que a SuperTIC 

solicitou  a  retirada  do  ar  do  PLANID e  que  há  necessidade  de  atualizar  o  seu  modelo. O 

Conselho Deliberativo do NUPEM parabeniza a Diretoria Adjunta de Relações Comunitárias e a 

todos que contribuíram para as ações de solidariedade contra a pandemia causada pelo COVID-

19 até agora realizadas junto a grupos em situação de vulnerabilidade econômica e social do 

Município de Macaé.  Abordando o  quarto ponto da pauta,  a  Direção do NUPEM descreveu 

detalhadamente o Projeto e o Prof. Jackson agradeceu aos envolvidos na iniciativa, notadamente 

aos docentes e alunos do Programa de Pós-graduação Multicêntrico em Fisiologia. Após análise, 

o  conselho  aprovou  o  Projeto  por  unanimidade. Sem mais a tratar, a reunião do Conselho 

Deliberativo do NUPEM foi encerrada às 12h do dia 01  de maio  de 2020 e  eu,  Daniel 

Vasconcelos de Mello, secretário, assistente em administração, SIAPE 2288458, lavrei a presente 

ata, que foi lida e aprovada por todos os membros do Conselho.


